



I'm not robot



I am not robot!

Se aconseja un enjuague suave de agua salada tibia horas después del procedimiento. No use enjuagatorios corrientes, a menos que le sea indicado. Ciente con dolor alrededor del sitio de la extracción. Para que ocurra eso dentro de lo planeado es necesario. Indicaciones Cuando la extracción dental se origina debido a: Avulsión dentaria traumática, Lesión endodóntica (fisura dental), Fractura de la raíz, Problema de los cuidados después de una Extracción Dental son muy sencillos y responsabilidad del paciente, esta es una lista muy corta de las indicaciones que debes seguir para obtener: Indicaciones Patología dentaria (grandes caries), Patología periodontal (enfermedad periodontal avanzada con dientes con gran movilidad), Retenciones dentarias (dientes). INDICACIONES DESPUÉS DE UNA EXTRACCIÓN DENTAL. Hacer presión con las gasas por minutos, después quitarlas y tirarlas. Después de la cirugía dental, es normal experimentar algunas molestias. Si tiene que sustituir la gasa debido a la saturación dentro de horas, humedezca la nueva gasa con agua antes de que lo sustituya. Enjuague de Boca con Agua Tibia y Salinizada: Usar ½ cucharadita de sal en una taza de agua tibia antes de acostarse y después de cada comida. Lea todas las recomendaciones. Instrucciones Después De Extracción. Si le han recetado un medicamento, tómelo según las indicaciones. Repita si es necesario. LE AYUDARÁN A MEJORAR UN IMPLANTE DENTAL? No lo mastique. Recomendamos que se haga cada hora por los próximos días. Usted puede botar saliva de vez en cuando, pero no succione en la parte de la extracción (y recuerde que bastante saliva y un poquito de sangre hará que parezca). Higiene bucal: Cepille suavemente alrededor del lugar de extracción. Durante el tercer día usted debe sentirse mejor y aunque tenga inflamación, usualmente puede empezar a comer una dieta más sustanciosa. Coma algo suave. Agua de la llave está bien. Esto debe ser una magnitud baja y debe durar unos pocos días. CURACIÓN: NO MOLESTE la herida al tocar con el dedo, palillo de dientes o la lengua debido a la posibilidad de irritación, sangrado e instrucciones para los pacientes después de una extracción. POR FAVOR, LEA ATENTAMENTE LAS SIGUIENTES INSTRUCCIONES. No hacer enjuagues durante las primeras horas después de la extracción. Presione los dientes firmemente sobre la gaza para que haya presión sobre el lugar que sangra. HINCHAZÓN Y RIGIDEZ: es a continuación le ofrecemos información importante para el cuidado en casa después del procedimiento quirúrgico que le ha sido realizado. Evite masticar en el sitio de la extracción de días. Gasas esterilizadas se pondrán en el área extraída con precisión por horas. De vez en cuando, fragmentos de hueso pueden salir de los tejidos después de que los dientes han sido extraídos. Mantenga la presión por lo menos minutos. No escupir por horas y debe tragarse su saliva aunque sienta sabor a sangre. No volver a colocar más gasas. Pero de nuevo, no escupir o enjuagar con fuerza, y aplicar sobre el área de la extracción en períodos de minutos si, minutos no; repetir a medida que sea necesario. Cepille sus dientes como lo hace normalmente. Reparación después de la extracción dental debe ser el siguiente: Los primeros días después de la operación son generalmente los más incómodos y generalmente hay inflamación. Después una intervención quirúrgica, el cuerpo humano necesita tiempo para recuperarse. Puede empezar a lavarse los dientes horas después de la cirugía.